

Percepat Pertumbuhan Investor Syariah, MNC Sekuritas Kembangkan Fitur Baru Filantropi

JAKARTA – MNC Sekuritas merupakan unit bisnis dari PT MNC Kapital Indonesia Tbk (BCAP) dan perusahaan sekuritas terbaik yang memiliki reputasi serta mendapat beragam penghargaan. Pada Ramadan tahun ini, MNC Sekuritas kembali membuat terobosan dalam pengembangan pasar modal syariah melalui peluncuran fitur baru filantropi dalam acara Puncak MNC Syariah Investment Festival 2023 pada Rabu (05/04/23) di Main Hall Bursa Efek Indonesia.

MNC Syariah Investment Festival 2023 merupakan agenda tahunan yang kembali digelar oleh MNC Sekuritas. Tahun ini, tema yang diangkat adalah “Investasi dan Berbagi” untuk mengajak masyarakat berinvestasi sekaligus berbagi di bulan suci Ramadan. Adapun rangkaian acara telah berlangsung sejak tanggal 1 Maret 2023 hingga 14 April 2023 dengan berbagai kegiatan seperti Sharia Webinar Series, Sharia Instagram Live Series, Sharia Trading Competition, dan Sharia Investor Challenge.

Acara Puncak MNC Syariah Investment Festival 2023 terdiri dari peluncuran fitur baru Filantropi, pembukaan rekening saham syariah secara online bekerja sama dengan CIMB Syariah, dan penyerahan donasi Infak Spesial Ramadan kepada Yayasan Yatim Piatu Rumah Zakat. Seremoni peluncuran dilakukan oleh Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina, Direktur Capital Market MNC Sekuritas Afen, Direktur Investment Banking MNC Sekuritas Hary Herdiyanto, Direktur Perdagangan dan Pengaturan Anggota Bursa PT Bursa Efek Indonesia Irvan Susandy, dan Direktur Utama PT Kliring Penjaminan Efek Indonesia Iding Pardi.

Dalam kesempatan tersebut, Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina didampingi oleh perwakilan MNC Peduli Tengku Havid juga menyerahkan 100% Donasi Infak Spesial Ramadan yang terkumpul melalui aplikasi MotionTrade selama periode 1 Maret hingga 12 April 2023 kepada Pengurus Yayasan Yatim Piatu Rumah Zakat Indah Destrianasari di dampingi CEO Rumah Zakat Indonesia Irvan Nugraha dan beberapa orang perwakilan anak yatim.

Susy menyampaikan, MNC Sekuritas membuktikan komitmen pengembangan pasar modal syariah sejak peluncuran Sharia Online Trading System (SOTS) yaitu MotionTrade Syariah, yang juga sudah mendapatkan sertifikasi dari Dewan Syariah Nasional MUI. Seiring berjalannya waktu, MNC Sekuritas juga aktif mengembangkan Galeri Investasi Syariah untuk mempermudah akses investasi yang halal di pasar modal sesuai prinsip syariah Islam.

“Fitur baru Filantropi ini merupakan pengembangan dari produk MNC Wakafku, MNC Zakatku, dan MNC Infakku yang sudah ada sebelumnya sejak tahun 2019. Kami berharap fitur baru Filantropi memudahkan investor dalam berinvestasi dan berbagi secara praktis dan mudah melalui aplikasi MotionTrade. Kami melihat bahwa peluang investor syariah di Indonesia masih terbuka luas. Oleh sebab itu, kami terus aktif melakukan edukasi dan

SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 006/MKT/IV/2023

literasi pasar modal syariah melalui 22 Galeri Investasi Syariah fisik di Perguruan Tinggi dan 1 Galeri Investasi Digital Syariah yang tersebar di 18 kota di Indonesia,” jelas Susy.

Beberapa fitur baru Filantropi yang ditawarkan di aplikasi MotionTrade antara lain: akses cepat ke menu Filantropi melalui Pop Up Banner dan Icon New Promo, Infak dan Wakaf Cash mulai dari Rp 1.000, Infak dan Wakaf Saham mulai dari 1 lembar saham, Donasi Rutin (Infak/ Wakaf Cash) sesuai keinginan dengan pilihan rentang waktu donasi setiap 3 bulan, 6 bulan, 9 bulan atau 12 bulan, serta Laporan Penyaluran Donasi yang dapat diakses secara transparan setiap awal bulan oleh investor.

Komitmen MNC Sekuritas dalam mengembangkan pasar modal syariah juga dibuktikan dengan tersedianya 30 produk reksa dana syariah di MotionTrade dapat menjadi pilihan investasi bagi investor Tanah Air selain berinvestasi di saham syariah. Dengan berbagai inovasi dan pengembangan terus-menerus, MNC Sekuritas berhasil mencatatkan pertumbuhan investor syariah hingga 175% dalam kurun waktu 5 tahun terakhir, dengan transaksi investor syariah yang juga tumbuh dari tahun ke tahun.

Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk (BCAP) sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade New dan MNC Trade Syariah yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOs).

Sesuai taglinenya *“Invest with The Best”*, MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

(MNC Sekuritas - *Invest with The Best*)

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:

Nathania

Corporate Communication & Corporate Secretary PT. MNC Sekuritas

MNC Financial Center 16th Floor

Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27

Jakarta 10340

Call Center : 1 500 899 (tekan 3)

Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107

Email : nathania.lukman@mncgroup.com